



人類が 私たちの仕事

2001-2002年度
国際ロータリーのテーマ

RI会長

リチャードD・キング

第2640地区ガバナー

前田 孝道

事務所 海南市日方1294

〒642-0002 海南商工会議所内

TEL (073)483-0801

FAX (073)483-2266

例会日 毎週月曜日 12時30分

♣第1例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所 4F

会長 谷口誠也 幹事 中尾亨平

SAA 前田洋三

会報委員会 ◎吉田昌生

◎荻野昭裕

花畑重靖 大川幹二 柳瀬恵司

横出 廣 山畑弥生 寺下 卓

四つのテスト

- ①真実か どうか
- ②みんなに公平か
- ③好意と友情を深めるか
- ④みんなのためになるか どうか

ロータリーが私の友人 ロータリーが私を磨く ロータリーで私を生かす

海南東ロータリークラブ Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

第1272回 例会 2002年(平成14年)5月20日(月)

午後12時30分 於 海南商工会議所 4F

1. 開会 点鐘 谷口 誠也会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. お客様のご紹介 ローターアクト 河合 生雄君
奥野タツヤ君 尾崎 雅也君
4. 出席報告 会員総数 71名 出席者数 51名
出席率 73,91% 前回修正出席率 86,71%
5. 会長スピーチ 谷口 誠也会長

ゲストのRACの河合さん、奥野さん、尾崎さんご出席ありがとうございます。

6月2日には第2640地区のRACクラブの地区大会が海南・海南東RACクラブのホストで開催されます。大変ですがよろしくお願い致します。

先週の例会には大変な無理なお願い致しましたが、ご協力頂きましてありがとうございました。

今年度最終のIDMのテーマ、ロータリーに入って「良かった事、希望すること」多くのご意見やご希望があったと思います。リーダーさん発表よろしくお願い致します。

6. 幹事報告

○メーキャップ

5月13日 和歌山北RC 中尾 公彦君

○例会終了後、理事会を開きます。

新旧委員長の皆様6月10日までに活動計画書・活動報告書の提出をお願いします。

ガバナー公式訪問は8月19日(月)です。

7. ローターアクト 河合 生雄君

いつもご支援ありがとうございます。この度私どもホストでローターアクト地区大会を6月2日に下津町民交流センターで開催致します。クラブあげて準備しています。特別の華美なものだけでなく地味な催物ですが、多数のご参加を懇望いたします。AM9:30～登録開始、式典をはじめ、夕方まで蒔絵体験などアトラクション等ございます。親睦会の方もよろしく願います。

8. 委員会報告

○地区OA委員会、会報委員会、プログラム委員会の各委員長さん例会終了後お残り下さい。

○ローターアクトの地区大会への登録は27日の例会にお願い致します。

E-mail : rotary@kankyo.co.jp

URL : <http://www.kankyo.co.jp/rotary/kainan-east>

9. IDM報告

* 1組

1組は5月15日初音でIDMを開きました。出席者は廣野さん、小椋さん、宮田敬之佑さん、大川さん、大澤さん、塩崎さん、上南さん、平野さん、田中丈士さん、私の10名です。

いつもIDMの案内を見て気になるのは、メンバーの組合せの方法です。地区別か、名前順か、入会順か、年令順か、詰将棋を考えるようで楽しみです。すぐに解けると気分もスッキリしますが、今回は見当がつかず、後で抽選で決めたと聞いて、抽選とは気が付きませんでした。しかし、何故私がリーダーに選ばれたについて見当がつかず、トゲが刺さったように気になっていました。当クラブに入会して、当然ベテランでもないし、新入会員の方にも入れない。漫才のネタでいう中途半端そのものです。その私が1組のリーダーになったのですから今回のIDMも中途半端に終始しました。

○クラブに入って良かった事については

日頃から尊敬している方々と、同じクラブに入会出来て光栄だ。クラブの皆さんから今まで知らなかった体験談を聞き、視野も広くなり、人生大いにプラスになりました。

○希望することについて

先週の80会の宴席で呼んだコンパニオン嬢が仲居さんの手伝いをして、相手をしてもらえず、コンパニオン嬢には本来の仕事に専念して欲しかった。

上が変わると、チームもあんなに変わるものか。今年、好調な阪神タイガースに是非とも優勝してもらいたい。海南市も市長が変わりました。活気ある市にして欲しい。石田さんには、国会で頑張ってもらいたい等。

話はロータリーから益々遠ざかっていくばかりです。この様な話ばかりでは、クラブから3000円の補助金を頂くのも気が引けるとの意見も出ました。ここにきて、私がリーダーに選ばれた理由が分かってきました。

前回のリーダーは、角谷さん、楠部さん、岡田さん、前窪さん、奥村さん、中村雅行さん、ロータリーのすべてを知り、実績ある方々ばかりです。経験豊かな方々が会を始めるに当たり、十分に準備、気配りをして開いたIDM。当然、内容も充実していました。1組との違いを膚で知ったことは、私にとっては補助金以上の価値がありました。この違いを知る事が情報

委員長の意図であり、今回のIDMの目的は、ここにあったと思いました。又、私にとって真のロータリアンへの道のりは、はるかに遠いと実感しました。

ロータリーに関して、一つ話が出ました。ニコニコの集め方です。本来ニコニコはよい事があって本人が進んでする事であって、予算が足りないとの理由でニコニコ箱を回すのはよくないのではないか。ローターアクト等の出費があって事情はわかりますが、計画性を持って欲しい。又、最終例会でもいつもニコニコ箱を回し、次年度のニコニコに入れる習わしになっているが、別に回さなくてもよいのではないか。その分、会費を値上げしてもよいし、赤字にしておいてもよい。今日の経済情勢では、奉仕活動も実状に合わせて縮小の方向で考えてもよいのではないかと意見でした。

* 2組

5月1日 於『初音』

出席者 岡田・橋本・山本・上中・山東
海南東ロータリークラブへ入って良かった事は、色々な異業種の方々と友達になれた事。またメンバーの人どなたをとっても年齢よりもはるかに若く見える。とにかく若々しいメンバーの中で自分もまた一層若く毎日楽しく過ごすことができるクラブに希望することは別にありません。

* 3組

5月15日 於『初音』

出席者 山名・寺下・中村雅・中尾享
田村健・山田・上野山
田中丈・宮田敬

テーマ『海南東ロータリークラブに入って良かった事、希望する事』

○良かった事

- ・入会の時に考えたが、結果的に多くのメンバーと知り合う機会となり、知り合えたことが良かった。
- ・紹介者の勧めで入会し、参加していく中で自分の知らない多くのことが学べた。
- ・入会前は自分の業界や友達など限られた人との付き合いだけであったが、ロータリーに入会してからは、異業種の多くの方々と知り合え、考え方や視野が広がった。
- ・たんぽぽの会や夫婦例会などで、自分の妻や家族も参加し女性同士の付き合いが広がった。特に妻などは普段、限定した方との付き合いが多いため良かった。

・たんぼぼの会などへの参加で奉仕活動の素晴らしさ、必要性を感じることができた。

・たんぼぼの会では、皆、ハンディーを乗り越え、明るく、仲良く頑張っていることに感激した。

・ウォークラリーでは、地域の住民や一般市民の方が多く参加していただき、意義を見出せた。参加することで喜びを感じ、友情も深まった。

○希望する事

・社会奉仕の活動を通じ、地域に密着した活動、特に「たんぼぼの会」や「ウォークラリー」など、一般ボランティアの方々や多くの市民、住民の方々が参加できる活動を続けることで、ロータリー活動を理解してもらえ。過去にも花街道、ゲートボールなどもあるが、時代の流れとともに継続していける事業と新しくはじめる事業を検討し、続けていくことを希望している。

・社会奉仕委員のメンバーだけにお任せするのではなく、こうした活動は、たとえ短時間でも参加できる方は参加していほしい。参加することでロータリーが良くなる。

・長年、ロータリーに参加しているが、まだ、あまり話をしたことの無い人もいる。毎回ではないが毎月1回程度、例会での座席を指定(年代別、ベテラン&新人、ランダム等)してみてもどうか。

・同好会の活動も活発に行われている。進んで参加してもらい、親睦を図ることで友好を深めてもらいたい。

・新入会員が辞めていかないように話す機会を増やす必要がある。

・ニコニコの集め方について、できるだけ多くの方に協力してもらえることが必要である。皆が進んで発表でき、喜びを分かち合えるものにした。

* 4組

5月16日

塚本・土井・小嵐
楠部・谷脇・新垣

○良かった事

ロータリークラブに入って多くの人と知り合いになれた。建前だけでもロータリアンは全て平等に発言が出来る。東京とか大阪で最も古いといわれるロータリークラブには、希望しても入会出来ないが、田舎のクラブは、いやいやと言っても無理に入れてくれる。

ロータリーに入ることにより、一つの束縛が出来る。ロータリーの規約もあれば、慣例もある。この束縛が人間を高めてくれる。何の束縛もなく、自由であれば、逆に面白味がなくなる。

○希望事項

地区大会が形骸化している。パストガバナーの紹介も異常に長たらしい。もっと減らせないか。

出席率の競争もやめてほしい。高めるためではなく、例会が楽しいから出席するのだという頭の切り替え必要。

委員会別に座るのもよいが、それで会話出来る時間を作ってほしい。

雑誌は第2例会に配布してほしい。その時5分間でも内容紹介をしてほしい。

* 5組

5月2日 於 木村屋

瀬藤・横出・深谷・花田
角谷・木地・倉橋・西川

角谷さんのチャーターメンバーで活発に話した、老兵は消えゆく・・・などといわず、異業種で言いたい事が言える雰囲気がよく、花田さんなどの国際的な活動を見習って我々も頑張ろう。

新入会員が入りにくい雰囲気や座席を固定しないで、打ち解けるような座り方を考えたい。同好会なども入りやすくする。奥様が参加する会が多く奥様方が喜んでいる。

*** 6組**

5月1日 於 初音

花畑・口井・早川・中村 文
荻野・奥村・上芝・山野

いろいろな人と知り合って、表立って聞けない貴重な話ができる。

6時半を7時にできないか。

IDMは楽しいですが、◎や○がつくと緊張してしまう。

*** 7組**

5月14日 於 初音

金川・山畑・平尾・桑添
田村 能・宇恵・吉田

知り合いが多く、すんなりと入会できた。色々な職業の人と付き合いが出来て世界が広がり、よい勉強になる。駅前の万葉歌碑やフリーライブラリー、花見例会、峠からの下りはきつかったが、ウォークラリーなどRC以外の人も参加して良かった。東RCに入ってなかったら、とてもこのような経験は出来なかったし、会員卓話をして人の前で話をする機会を得て、よい勉強になった。かといって、会員卓話をもっと増やして欲しいという意見もあるが、これは一長一短である。

10. 次回例会ご案内

平成14年6月3日(月)PM6:30~

夜間例会 於 海南商工会議所4F
会員・奥様誕生・結婚祝い

11. 閉 会 点 鐘